




Сто сорок плюс сто сорок 
будет двести сорок



   

    Ручка, книги, пенал, карандаши, 
линейка ,тетрадь, степи





Склонение существительных во 
множественном числе

степях 
мышах

соловьях 
полях лучах

волах сёлахо земляхстенах 
лисах

П.п

степями 
мышами

соловьями 
полями 
лучами

волами 
сёлами

землямистенами 
лисами

Т.п

степи 
мышей

соловьёв 
поля лучи 

волов сёла землистены лисВ.п

степям 
мышам

соловьям 
полям 
лучам

волам 
селам

землямстенам 
лисам

Д.п

степей 
мышей

соловьёв 
полей лучей

волов селземельстен лисР.п

степи мышисоловьи 
поля лучи

волы селаземлистены лисыИ.п



ВЫВОД Летучей Мыши

■ Существительные во множественном числе не 
различаются по склонениям. У них одинаковые 
окончания в трех падежах: Д.п., Т.п., П.п.

■ У неодушевленных существительных одинаковые 
окончания в И.п. и В.п.,                 а у одушевленных – 
одинаковые окончания в Р.п. и В.п. (-ов, -ёв, -ей, 
нулевое)



Что стряслось в родильном доме
В этот зимний день с утра!
Это с кем гостей знакомят
Сестры, няни, доктора?





Стр. 70 правило, 
стр. 69 таблица, 

ТПО упр 40




